

7

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Geschwindigkeitsbegrenzung für Radfahrende innerhalb von Begegnungsräumen,- Zonen zur Unfallrisikominimierung!

Wir fragen den Senat:

1. Inwiefern gibt es in Bremen Geschwindigkeitsbegrenzungen für den Radverkehr innerhalb von Begegnungsräumen, -Zonen oder schwer einsehbaren Bereichen?
2. Inwieweit plant der Senat ein solches Instrument zur Risikominimierung von Unfällen mit Radfahren und Fußgängern einzuführen oder auszubauen und wie bewertet der Senat ein solches Instrument hinsichtlich der zunehmenden Durchschnittsgeschwindigkeit des Radverkehrs?
3. Wie hoch schätzt der Senat den Aufwand zur Einführung und Kontrolle von Geschwindigkeitsbegrenzungen innerhalb von Begegnungsräumen, -Zonen oder schwer einsehbaren Bereichen?

Thore Schäck, Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP